

Version 2022 R2: Service Packs

[Changelog & Release Notes]



Details (Deutsch)

Details (English)

SP12-2022 R2

- **MC Modul (I):**

- Schüco AWS/ADS 90 BR WK4: Fehlerhafte Bearbeitungen -> Profil 393360**

- Dem Pfostenprofil 393360 fehlte leider die Profilspitze, so dass die MCO Bearbeitungen an diesem Profil um den Maßwert der Spitze verschoben wurden. Dieser Fehler ist korrigiert worden.

- **MC Modul (II)**

- Weitere Aktualisierungen zu Bearbeitungen und Ermittlungen sowie sowie Fehlerbehebungen.

- **Alle Programmbereiche**

- Fortlaufende Aktualisierungen sowie Behebung von Problemen aus unterschiedlichen Programmbereichen.

SP10-2022 R2

- **Freigabe:**

- Umweltproduktdeklarationen (EPD) in Englisch, Spanisch und Italienisch**

- Für die EPD in den Sprachen Englisch, Spanisch und Italienisch sind nun ebenfalls die erforderlichen Freigaben erfolgt (vgl. SP09), so dass nach Installation des Service Pack 10 die EPD-Ausgaben in diesen Sprachen erfolgen können.

- **Angebotsmodul:**

- Geänderter Positionspreis nach Entfernen des Positionsgewichtes**

- In Einzelfällen konnte das Entfernen des Positionsgewichtes beim Angebotstext zu einem niedrigeren Positionspreis führen. Dieser Fehler ist korrigiert worden.

- **MC Modul (II)**

- Fortlaufende Aktualisierungen zu Bearbeitungen sowie weitere Fehlerbehebungen.

- **Alle Programmbereiche**



Weitere Aktualisierungen und Korrekturen in den unterschiedlichen Programmbereichen.

SP09-2022 R2

- **Aktualisiert und verifiziert:**

Umweltproduktdeklaration (EPD)

Das im Programm integrierte EPD-Tool wurde aktualisiert und durch einem unabhängigen Verifizierer geprüft und freigegeben.

Folgende Verbesserungen wurden dabei für die Ausgabe der Liste "Umweltproduktdeklaration (EPD)" umgesetzt:

- Berücksichtigung der Hintergrunddaten aus der aktuellen GaBi Datenbank 2019 (GaBi = "Ganzheitliche Bilanzierung").
- Berücksichtigung der aktuellen Branchendurchschnittswerte für Aluminium.
- Ausgabe der Phase C3 (Abfallbehandlung).
- Berücksichtigung zusätzlicher Materialien, für die bisher keine EPD-Ausgabe möglich war.
- Redaktionelle Anpassung der EPD-Texte an aktuelle Produktkategorie-Regeln (PCR = Product Category Rules) des Programmhalters IBU (Institut Bauen und Umwelt e.V.).

Bitte beachten Sie:

Mit der aktuellen Version ist zurzeit ausschließlich eine EPD-Ausgabe in Deutsch möglich. Sobald die Übersetzungen in Englisch, Spanisch und Italienisch freigegeben sind, werden diese in einem kommenden Service Pack bereitgestellt.

- **MC Modul (I):**

Fehlermeldung beim Öffnen der MCO-Einstellungen

In Einzelfällen führte nach Installation des Service Pack 08 das Öffnen der MCO-Einstellungen bei einzelnen Nicht-DE-Sprachen zu einer Fehlermeldung. Dieser Fehler ist korrigiert worden.

- **MC Modul (II)**

Weitere Aktualisierungen zu Bearbeitungen und Ermittlungen sowie weitere Fehlerbehebungen.

- **Alle Programmbereiche**

Fortlaufende Aktualisierungen und Korrekturen in den unterschiedlichen Programmbereichen.

SP08-2022 R2

- **Schüco ASE 60 und ASE 80.HI:**

Umstellung Einsatzprofile aus Kunststoff im Blendrahmen, Beschlagsblenden



Seit den Versionen 2021 R3 (ASE 80.HI) und 2022 (ASE 60) wurden bereits für neue Positionen neue Artikel ermittelt und eine neue technische Einstellung für die Auswahl des seitlichen Blendrahmenabdeckprofil (Art. 278362 (Kunststoff) oder Art. 542000 (Aluminium)) hinzugefügt.

Für Positionen, die vor den genannten Versionen erstellt wurden, blieben die alten technischen Einstellungen weiterhin erhalten. Die neue technische Einstellung für die Auswahl des seitlichen Blendrahmenabdeckprofils wurde nicht angeboten.

Mit Installation des Service Pack 08 ergeben sich nun noch folgende Änderungen:

- Auch für Positionen, die vor den genannten Versionen erstellt wurden, entfallen die alten technischen Einstellungen unter der Gruppe *Ausführung* für die Ermittlung mit oder ohne integrierter Rundschnur (*Isolationsprofile - Zubehör schwarz* und *Führungsschiene - Zubehör schwarz*)
- Auch für Positionen, die vor den genannten Versionen erstellt wurden, finden Sie unter der Gruppe *Ausführung* die neue Eigenschaft *Abdeckprofil Blendrahmen seitlich*. Die Standardvorgabe ist *Aluminium*.
Bitte beachten Sie: Für Öffnungstypen, in denen das Kunststoff-Abdeckprofil Art. 278362 ermittelt wurde, wird aufgrund der neuen technischen Einstellung das Abdeckprofil-Profil 542000 ermittelt (mit Klemmhalter Art. 281697 und ggf. Montagehalter Art. 281696).
- Nur Schüco ASE 60:
Die Umstellung geht mit einer Bereinigung des Sortiments einher. Für alle Positionen werden nur noch Kunststoff-Profile in schwarz ohne Rundschnur angeboten (Art. 203192 bis Art. 203199). Für diese wird zusätzlich die Rundschnur Art. 244058 ermittelt.

MC-Modul (I)

Schüco AOC MCO -> Freischaltung als Beta-Version

Mit Installation des Service Pack 08 wird die Anzeige der Bearbeitungen für Einselemente in einer AOC-Fassade (ID 1045) ermöglicht.

Bitte beachten Sie, dass sich die Bearbeitungen für die MCO-Fassade aktuell in abschließenden Tests befinden, so dass sich die angezeigten Bearbeitungen noch ausschließlich auf in der Fassade verwendete Einselemente beziehen.

MC Modul (II)

Fortlaufende Aktualisierungen zu Bearbeitungen und Ermittlungen sowie weitere Fehlerbehebungen.

Alle Programmbereiche

Weitere Aktualisierungen und Behebung von Problemen aus unterschiedlichen Programmbereichen.

SP07-2022 R2

• SchüCal-Neustart nach Service Pack Installation verlängert

Der Umfang der Änderungen im aktuellen Service Pack 07 führt leider dazu, dass der erste SchüCal-Neustart nach der Installation etwas länger dauert als gewohnt. Bitte haben Sie ein wenig Geduld.



- **"Nordic" Variante (I):**
Schüco ADS 70 -> "Automatische Schiebetür Nordic" für Öffnungsarten 16 und 17 wieder für Einsetzelement Fassade verfügbar
 Zwischenzeitlich war es nicht möglich, die Öffnung "Automatische Schiebetür Nordic" für Fassaden-Einsetzelemente mit den Öffnungsarten 16 und 17 zu verwenden, da diese Öffnung in der Auswahl nicht angeboten wurde. Dieser Fehler ist behoben worden.
- **"Nordic" Variante (II):**
Automatische Schiebetüren -> Automatische Türprofil-Anpassung bei Systemwechsel
 Ein Systemwechsel in den Feldeigenschaften der Position (z.B. von Schüco AWS/ADS 65 auf Schüco AWS/ADS 50.NI) hatte leider nicht zur Folge, dass ebenfalls die Türprofile automatisch angepasst wurden. Dieser Fehler ist behoben worden.
- **Fensterbeschlag außen öffnend SimplySmart (Systeme Schüco AWS 50.NI bis Schüco AWS 75.SI+):**
Voreinstellung "Fangvorrichtung"
 Bei Öffnungen mit Fensterbeschlag außen öffnend SimplySmart ist die Voreinstellung für die Eigenschaft "Fangvorrichtung" auf "Nein" umgestellt worden (vormals "Ja").
 Bitte beachten Sie:
 Diese Änderung wirkt sich auf bereits bestehende Positionen aus; kontrollieren Sie diese bitte entsprechend.
- **Schüco AF UDC 80, Ausführung CV**
Einsetzelement verdeckt liegendes Senk-Klapp-Fenster CV (I):
Voreinstellung "Fangvorrichtung"
 Bei Einsetzelementen mit verdeckt liegendem Senk-Klapp-Fenster CV ist die Voreinstellung für die Eigenschaft "Fangvorrichtung" auf "Nein" umgestellt worden (vormals "Ja").
 Bitte beachten Sie:
 Diese Änderung wirkt sich auf bereits bestehende Positionen aus; kontrollieren Sie diese bitte entsprechend.
- **Schüco AF UDC 80, Ausführung CV**
Einsetzelement verdeckt liegendes Senk-Klapp-Fenster CV (II):
Aktualisierung Riegelstangenzuschnitte
 Die Riegelstangenzuschnitte sind entsprechend den Vorgaben des aktuellen Katalogstandes aus 12/2021 aktualisiert worden (K-Zeichnungen: K1021097 - K1021106, K1022391).
- **Schüco FireStop ADS 76.NI SP:**
Typenschild für Rauchschutz
 Das Kennzeichnungsschild für Rauchschutztüren (Art. 265580) wird jetzt für Türen dieses Systems ermittelt.
- **Schüco AF UDC 80, Ausführung CV:**
Einsetzelement verdeckt liegendes Senk-Klapp-Fenster CV



Die bereits mit Version 2022 angekündigte überarbeitete Ermittlung der Mindestmaße und die Integration von sicherheitsrelevanten Bauteilen (Einrastschnäpper und Fangvorrichtungen) wird mit diesem Service Pack bereitgestellt. Bitte beachten Sie: Die Änderungen wirken sich auf Ihre bestehenden Positionen aus.
• Schüco AOC Weitere Vorlagen stehen zur Auswahl Für das System Schüco AOC können Sie jetzt neu die Systemvorlagen "Rasterfassade schräg" und "Pulldach" wählen. Bei diesen Lichtdachkonstruktionen muss in den technischen Einstellungen für "Glasfalzbelüftung" der Eintrag "Gesamtbelüftung" gewählt sein.
• Aktualisiert: Hilfe zum Programm (Englisch) Die Programmhilfe ist auf den aktuellen Programmstand 2022 R2 aktualisiert worden.
• MCo-Dummyartikel Die MCo-Dummyartikel MCO... stehen im Türbeschlagsmanager wieder zur Auswahl.
• MC Modul Fortlaufende Aktualisierungen zu Bearbeitungen und Ermittlungen sowie weitere Fehlerbehebungen.
• Alle Programmbereiche Weitere Aktualisierungen und Behebung von Problemen aus unterschiedlichen Programmbereichen.

Details (English)

SP12-2022 R2
• MC module (I): Schüco AWS/ADS 90 BR WK4: Faulty processing -> Profile 393360 The mullion profile 393360 was unfortunately missing the profile tip, so that the MCO processings on this profile were shifted by the dimensional value of the tip. This error has been corrected.
• MC module (II) Further updates on processings and calculations as well as bug fixes.
• All program sections Continuous updates and elimination of problems from different program sections.
SP10-2022 R2
• Release: Environmental Product Declaration (EPD) in English, Spanish and Italian



The necessary releases for the EPD in English, Spanish and Italian have now also been carried out (cf. SP09), so that the EPD can be output in these languages after installation of Service Pack 10.

- **Quotation:**

- **Changed item price after removal of item weight**

In individual cases, removing the item weight from the offer text could lead to a lower item price. This error has been corrected.

- **MC module (II)**

Ongoing updates on processes as well as further bug fixes.

- **All programme areas**

Further updates and corrections in the various programme areas.

SP09-2022 R2

- **Updated and verified:**

- **Environmental Product Declaration (EPD)**

The EPD tool integrated in the program was updated and checked and approved by an independent verifier.

The following improvements were implemented for the output of the "Environmental Product Declaration (EPD)" list:

- Consideration of background data from the current GaBi database 2019 (GaBi = "Holistic Balancing").
- Consideration of the current industry averages for aluminium.
- Output of phase C3 (waste treatment).
- Consideration of additional materials for which no EPD output was previously possible.
- Editorial adaptation of the EPD texts to current product category rules (PCR) of the programme holder IBU (Institut Bauen und Umwelt e.V.).

Please note:

With the current version, EPD output is currently only possible in German. As soon as the translations in English, Spanish and Italian are approved, they will be provided in an upcoming Service Pack.

SP08-2022 R2

- **Schüco ASE 60 and ASE 80.HI:**

- **Changeover of insert profiles made of PVC-U in the outer frame, fittings make-up pieces**

Since versions 2021 R3 (ASE 80.HI) and 2022 (ASE 60), new articles have already been calculated for new items and a new technical setting for the selection of the side outer frame cover profile (art. 278362 (plastic) or art. 542000 (aluminium)) has been added.



For items created before the versions mentioned, the old technical settings were still retained. The new technical setting for the selection of the side frame cover profile was not offered.

With the installation of Service Pack 08, the following additional changes have been made:

- Also for items created before the versions mentioned, the old technical settings under the group *Design* for calculation with or without integrated gasket cord (*insulating profiles - black accessories* and *guide track - black accessories*) are omitted.
- Also for positions created before the versions mentioned above, you will find the new property *Cover profile side outer frame* under the *Design* group. The standard specification is *aluminium*.

Please note: For opening types in which the plastic cover profile art. 278362 was calculated, the cover profile 542000 is calculated due to the new technical setting (with clip art. 281697 and, if applicable, assembly clip art. 281696).

- Schüco ASE 60 only:
The changeover is accompanied by a streamlining of the range. Only PVC-U profiles in black without gasket cord are now offered for all items (art. 203192 to art. 203199). For these, the gasket cord art. 244058 is also calculated.

MC module (I)

Schüco AOC MCO -> Activation as beta version

With the installation of Service Pack 08, the display of the processings for insert units in an AOC façade (ID 1045) is enabled.

Please note that the processings for the MCO façade are currently undergoing final tests, so that the displayed processings still refer exclusively to insert units used in the façade.

MC module (II)

Continuous updates on processes and calculations as well as further bug fixes.

All program sections

Further updates and elimination of problems from different program areas.

SP07-2022 R2

SchüCal restart after the service pack installation extended

The scope of the changes in the service pack 07 unfortunately means that the first SchüCal restart after installation takes a little longer than usual. Please be patient.

• **"Nordic" variant (I):**

Schüco ADS 70 -> "Nordic automatic sliding door" for opening types 16 and 17 available again for façade insert units

In the meantime, it was not possible to use the opening "Nordic automatic sliding door" for façade insert units with opening types 16 and 17, as this opening was not offered in the selection. This error has been corrected.



- **"Nordic" variant (II):**

Automatic sliding doors -> Automatic door profile adjustment with system change

A system change in the field properties of the position (e.g. from Schüco AWS/ADS 65 to Schüco AWS/ADS 50.NI) unfortunately did not result in the door profiles also being automatically adjusted. This error has been rectified.

- **Window fittings SimplySmart outward opening (Systems Schüco AWS 50.NI to Schüco AWS 75.SI+):**
"Safety catch" preset

For openings with window fittings SimplySmart outward opening, the default setting for the "Safety catch" property has been changed to "No" (previously "Yes").

Please note:

This change will affect existing items; please check them accordingly.

- **Schüco AF UDC 80, CV design**
Insert unit concealed projected top-hung window, CV (I):
"Safety catch" preset

For insert units with concealed projected top-hung window CV, the default setting for the "Safety catch" property has been changed to "No" (previously "Yes").

Please note:

This change will affect existing items; please check them accordingly.

- **Schüco AF UDC 80, CV design**
Insert unit concealed projected top-hung window, CV (II):
Updated locking bar cuttings

The locking bar cuttings have been updated according to the specifications of the current catalogue status from 12/2021 (K-drawings: K1021097 - K1021106, K1022391).

- **Schüco FireStop ADS 76.NI SP:**
Classification plate for smoke protection

The classification plate for smoke protection doors (Art. 265580) is now determined for doors of this system.

- **Schüco AF UDC 80, CV version:**
Concealed projected top-hung window insert unit (CV)

The revised calculation of minimum dimensions and the integration of safety-relevant components (engagement spring catches and safety catches) already announced with version 2022 is provided with this service pack.

Please note:

The changes will affect your existing items.

- **Schüco AOC**
Further templates are available for selection

For the Schüco AOC system, you can now select the system templates "Sloped modular façade" and "Mono-pitch roof".



For these skylight constructions, the entry "Total ventilation" must be selected in the technical settings as "Glazing rebate ventilation".
• Updated: Program help (English) The help to the program has been updated to the current program status 2022 R2.
• MCo dummy articles The MCo dummy items MCO... are again available for selection in the door fittings manager.
• MC module Continuous updates on processes and calculations as well as further bug fixes.
• All program sections Ongoing updates, corrections and optimisations in different program areas.